

## L'association Hirondelle

Hirondelle est née en 1995 dans le pays de Retz pour éduquer les jeunes à l'environnement et au développement durable. Il y a dans cette association des bénévoles et des guides naturalistes professionnels. Tout au long de l'année, des sorties, des ateliers, des conférences et des expositions sont organisés.



## La Flore

La Flore est le bâtiment où nous dormons, au premier étage, dans des dortoirs séparés par une salle commune. Ce bâtiment s'appelle la Flore car il est entouré de végétation, avec une belle vue sur notre piscine privée où nous nous baignons chaque après-midi.



## Les récréations

Les récréations sont plus mixtes que celles de l'école, plus joyeuses et moins monotones. Hier, nous avons joué tous ensemble au foot, même avec le maître. Ce matin, nous avons mélangé le Double Dutch et le tir à l'arc. Cet après-midi, au lieu de boire la tasse sous la pluie, nous avons babyfooté. Nous sommes aussi en train de travailler sur une chorégraphie de hip-hop avec Grégory. Nous avons vite été embrouillés par la rapidité de son rythme... Au final, tout le monde a fait de son mieux pour le suivre.





Rédaction du jour : Lycia, Corentin, Inès, Assia et Martin